

Rusia destaca reapertura de Instituto Pushkin en La Habana



PUSHKIN
INSTITUTO

Moscú, 25 may (RHC-PL) La Cancillería rusa destacó la reapertura del Instituto Estatal de Idioma ruso A.S. Pushkin en la facultad de lenguas extranjeras de la Universidad de La Habana (UH).

A la ceremonia solemne, realizada como parte del tercer encuentro de rectores de universidades de Rusia y Cuba, asistió el ministro cubano de Educación Superior, José Ramón Saborido, y el rector de la UH, Gustavo Cobreiro.

Por la parte rusa, participaron Margarita Rusetskaya, rectora del Instituto Pushkin, y Mijail Kaminin, embajador de Moscú en La Habana, informó la vocera de la Cancillería rusa, María Zajarova.

Sin duda, ello constituye un acontecimiento significativo que nosotros saludamos. La divulgación del idioma ruso en Cuba constituye una tradición y, a la vez, una nueva y positiva tendencia, destacó la portavoz.

Tenemos gran esperanza de que en un futuro cercano la referida tendencia adquiera una proyección regional, acotó.

La aparición de este necesario espacio de enseñanza es un paso importante por el cual estamos muy

agradecidos a la dirección del gobierno cubano, apuntó Zajarova.

A tenor con el desarrollo dinámico de nuestra asociación estratégica con La Habana, la apertura de esa facultad es una confirmación lógica del refuerzo de la motivación para estudiar el ruso, observó.

Ello está dado, tanto por la necesidad de profesionales portadores de la lengua para acompañar la realización de grandes proyectos bilaterales, como por el interés de fortalecer lazos históricos de amistad y entendimiento mutuo entre los pueblos de ambas naciones, apuntó.

Zajarova afirmó que entre los planes de la citada institución docente esta la solución de tareas educativas, metodológicas y científicas.

Estamos seguros que en la perspectiva el instituto será una base para la preparación de las escuelas cubanas y para la conservación del ruso en el sistema de enseñanza media de la Cuba, subrayó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/130815-rusia-destaca-reapertura-de-instituto-pushkin-en-la-habana>



Radio Habana Cuba